

1^e partie

Agathe est une princesse très, très capricieuse.

Elle passe ses journées à exiger tout ce qui lui passe par la tête : un rosier en or, un lion apprivoisé, des poulets carnivores, et même un manoir hanté ! Ses caprices sont si nombreux que pour les ranger, il faut une île entière !

Un jour, n'en pouvant plus, le roi convoque sa fille et lui dit, en colère :

- Les caprices, ça suffit.

Demain, tu pars en croisière ! L'air marin te fera le plus grand bien ! Et hop ! Agathe est embarquée sur le voilier de l'amiral Sydney.

Très vite, la princesse s'énerve et tape du pied :

- Amiral ! Ce bateau est triste à mourir !

Je veux un bal masqué ! Je veux de la musique et plein d'invités !

Mais l'amiral est inquiet : un grand navire fonce sur eux à toute vitesse !

BOUM ! BOUM ! BOUM !

Trois boulets de canon s'écrasent sur le pont !

C'est Gousse d'Ail ! Le pirate le plus cruel et le plus puant de tout l'océan !

En un clin d'œil, Agathe et tout l'équipage sont faits prisonniers.

La princesse se pince le nez :

Pouah ! Cette gousse d'ail sent terriblement mauvais !

L'amiral lui dit à voix basse :

- Retenez votre langue... ou gare à la tasse.

Hélas ! Gousse d'Ail a tout entendu :

- Tu te moques de moi ?

Foi de Gousse d'Ail, tu vas le regretter !

Suspendue par une corde au –dessus de la mer, Agathe se débat comme un ver. Le pirate la regarde en ricanant :

- Un dernier vœu avant le plongeon, ma mignonne ?